
別紙  パブリックコメント意見に対する町の考え方について 

 

パブリックコメント提出者及び意見 町の考え方 

①≪高砂町在住・男性≫  

【人口ビジョン】 

（Ｐ43）出生率向上や純移動率抑制は大切だと思う。出産祝い

金や中学まで医療費無料の助成は今後効果が出てくると思う。ま

た、幼児を対象にした魅力あるイベント創出も交流・活力・元気な

町づくりに必要ではないか（下記参照）。Ｐ44、目指す方向性①

に、水産業の地産地消とあるが伊達で週末開催する母ちゃん朝

市の直売を真似てみるのはどうか。また、洞爺は農協がなくなり生

鮮、特に魚・肉の購入に困る人は多い。魚、出来れば肉も、週に

何度か農協跡地などを利用して販売を行うのはどうか。また魚の

朝市は洞爺地区を考え温泉地区で行うのも良いかと思う。 

 

 洞爺湖町の特産品は、農産物・海産物などジオパーク大地

の恵みとして、豊富で良質な素材や加工品が生産されてお

り、観光産業と連携した付加価値の向上とブランド化が課題

となっていることから、具体的な施策・事業へ位置付ける。 

具体的な事業については、ご意見の伊達市の事例等を参考

にして、関係機関等と協議しながら地場産品の販路拡大や流

通拡大に向けた付加価値の向上と地域における買い物支援

の観点から実施について継続して検討を進める。 

【総合戦略】 

（Ｐ13、2））親子で楽しめる空間、噴水公園は好きだが自然の中

でのびのび遊べる空間はまだ足りないと思う。先述した出生率向

上には経済支援等は必要だが、他にも子・親・祖父母の三世代

が楽しみ、子供の成長も助ける様な空間やイベントの創出も必要

だと思う。案として「ペダルのない自転車・ストライダー」という乗り

物（蹴って前進、踏ん張り止まる、重心移動で曲がる）を使ったレ

ース大会を誘致し、専用コースのある公園を洞爺湖沿いに作るの

洞爺湖町では、噴水広場公園を整備し、親と子がふれあう

空間の提供を行っており、利用者も増加しているが、増加に

伴い、利用者からは遊具充実の要望や子どもから高齢者まで

多世代が交流できる公園の新設整備要望も上がっている。子

どもが親とふれあい、多世代交流が図られ、健やかに元気に

育つ場として、子育ての切れ目ない支援として必要なことか

ら、総合戦略において「空間の提供によるふれあい・交流・

遊びの場の提供」として、具体的な施策・事業として位置付



はどうか。公式にはストライダージャパンのＨＰを参照してほしく、

対象は2～5歳で全国大会や世界大会もある。参加した幼児はバ

ランス感覚や下肢筋力の向上、自転車にもスムーズに乗れたとの

声もあり、大会では多数の参加者、親・祖父母の熱き応援、3 世

代交流の増大、経済効果も見込めると考える。現在、道内ではト

マムのみで大会が開かれている。対象が小学生からのマラソン大

会等はどの地域でもあるイベントだが、本企画の幼児が主役とな

る大会は珍しく、神経系発達の大事な幼児期に、バランス運動や

競う力等の運動面向上の機会が作れるのは親として嬉しいです

し、洞爺湖町の体育レベルの底上げにもなるかもしれません。専

用公園があると（料金,管理人あり：町民は格安で）日常での幼児

の運動の場も増え、洞爺湖温泉への来客も増大、子育て世代の

維持・増大にも繋がるのではと考えます。  

 

ける。 

ストライダー（※別紙により説明）常設コースは、設置箇

所やリース受付の関係も含め、多世代交流と子どもの成長を助

ける楽しい空間の提供として、ご意見を参考に施設整備と併せ

て幼児を対象とした大会等の事業実施の可能性について検

討を進める。 

 

 


